

北房中だより

明けまして
おめでとうございます
本年もどうぞ
宜しくお願ひいたします

1 新年にあたり

2026年（令和8年）を迎えました。この年末年始は比較的穏やかな年末年始だったと思っていましたが、先日の地震は大変驚きました。登校していた生徒達にも怪我がなく、校舎にも被害がなくほっとしました。

3学期も穏やかで充実した教育活動が実施できるよう取り組んで参ります。特に3年生にとっては入試で大変忙しい日々になると思います。3年生がそれぞれ目標の進路を実現できるようサポートして参ります。

生徒の皆さん、保護者の皆さん、改めまして本年もどうぞ宜しくお願ひいたします。

2 地震

1月6日（火）10時20分頃山陰で大きな地震があり、北房でも大きな揺れを感じました。大きな揺れが何度か続いたため、登校日だった3年生と部活動で登校していた生徒達は10時30分頃一斉下校とさせていただきました。

急な対応にも関わらずお迎えに来ていただいた保護者、ご家族の皆さん誠にありがとうございました。しばらくは地震を想定した生活を心がけるよう生徒にも伝えております。今後も地震等急な対応が求められる場合があるかもしれません。宜しくお願ひいたします。

3 2学期末の行事から

(1) 1年生書道

12月16日、1年生は国語の授業で書き初め展に出展する書道の授業を行いました。書道の授業には、習字の先生がボランティアで指導に来てくださっています。今回も2名の先生に来ていただき筆の使い方や書き方など指導していただきました。



NO.23
令和8年1月8日発行
文責：橋本



(2) 1、2年生保健体育ダンス授業

1、2年生は保健体育の授業でダンスに取り組みました。今年も講師に延吉樹美さんに来ていただき、リズムの取り方や床で回転する方法など教えていただきました。生徒達はグループに分かれて曲を選びダンスを創作していきます。

